Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 6 Pieces
Superficie 207 m?
Référence 85940872
Prix 2 950 000 €

Paris 13Eme
Maison a vendre (7/5013)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Paris 13éme quartier Croulebarbe, maison individuelle neuve de 6 pieces avec
terrasse et extérieurs. Nous vous présentons une maison exceptionnelle avec
extérieurs, lumineuse et tres calme, entourée de verdure. Elle offre un jardin, des
terrasses, des balcons, et une toiture-terrasse végétalisée de 61 m2. Ce bien rare
se compose d'une triple réception de 75 m2 avec une cuisine ouverte, aménagée
et équipée. Aux étages, 4 chambres, dont une suite parentale avec salle d'eau et
toilettes, deux salles de bain, de nombreux rangements, et un grand dressing. La

maison, entierement climatisée, propose ...

Paris 13éme : 6-room detached house with terrace and garden. Exceptional
contemporary house, bright and very quiet, surrounded by greenery. It offers
numerous exteriors, including a garden, terraces, balconies and a 61 m? planted
roof terrace. This rare property features a 75 m? triple reception room with an open,
fitted and equipped kitchen opening onto the garden. Upstairs, 4 bedrooms,

including a master suite with shower room and toilet, two bathrooms, plenty of

storage space and a large dressing room. The house is fully air-conditioned and
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offers a high level of comfort and convenience. A ...

VANEAU SAINT CHARLES
38, rue des Entrepreneurs - 75015 PARIS 15EME

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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